"Estos dos años nos va a ir mejor a todos"

De gira por Chetumal para supervisar obras del Tren Maya, el presidente López Obrador dijo que segulrá trabajando a favor del pueblo los últimos años de su gobierno



POLÍTICA NACIONAL Nos va a ir mejor en dos años, adelanta el Presidente

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que al país le irá mejor al país en los últimos dos años de su administración. Al arribar a Chetumal, Quintana Roo, explicó que su visita al sureste de este fin de semana es para supervisar la construcción del Tren Maya, que debe quedar concluido a finales de 2023.

"Vamos a seguir trabajando por el pueblo y nos va a ir mejor a todos", dijo al ser cuestionado por los medios de comunicación locales sobre su expectativa del último tercio de su gobierno.

El próximo 30 de septiembre a López Obrador le restarán dos años para concluir su mandato, por ello ha dicho en diversas ocasiones que

este periodo lo dedicará a supervisar las obras emblemáticas de su gobierno, entre ellas el Tren Maya.

Adelantó que con seguridad el secretario de Gobernación, Adán Augusto López estará en la toma de posesión de Mara Lezama como gobernadora de Quintana Roo, el 25 de septiembre, López Obrador se reunió con Mara Lezama y con el gobernador Carlos Joaquín González.

Previamente el presidente estuvo en Palenque, Chiapas, donde lo acompañó el gobernador Rutilio Escandón.



Con absoluto apego a la legalidad, peciencia y apoyo de la gente reiniciamos los trabajos del tramo Canccin-Tutum. No procedieron los amparos, escribió en Twitter, acompañado de una foto del Tren Maya. - Arturo Paramo y Heldy Judrez M.